

East Gwillimbury, le 25 juin 2025

Chères familles,

En cette fin d'année scolaire, nous aimerions prendre le temps de vous offrir une mise à jour au sujet du projet de construction d'un édifice tout neuf pour accueillir la communauté de l'École élémentaire Chantal-Benoit.

Comme vous le savez, le gouvernement de l'Ontario a approuvé au début de l'année, le financement pour la construction d'un nouvel édifice de 262 places élèves et d'un centre de garde d'enfants de 49 places qui servira de lieu permanent pour notre école. Celle-ci sera construite à l'intersection du boulevard Murrell et de la promenade Applegate à East Gwillimbury.

À l'heure actuelle, le projet suit son cours normal et nous travaillons de pair avec la municipalité afin de faire approuver notre plan de site. Par la suite, nous solliciterons l'aval du ministère de l'Éducation afin de procéder à un appel d'offres dans le but de retenir un entrepreneur qui sera responsable d'ériger le nouvel édifice dans les limites du financement approuvé.

Nous espérons être en mesure de procéder à une cérémonie symbolique de première pelletée de terre cet automne ou au début de l'hiver prochain. Dans le meilleur des scénarios, nous pourrions donc emménager dans la nouvelle école en janvier ou en septembre 2027.

Nous vous remercions de votre patience et de continuer de croire en ce projet excitant pour notre communauté scolaire. Nous vous tiendrons au courant des prochains développements en temps opportun. Entretemps, il me fait plaisir de partager avec vous, en annexe, quelques images conceptuelles du nouveau bâtiment, imaginé par les architectes de la firme Bortolotto.

Veuillez recevoir, chères familles, mes salutations sincères.

Le surintendant de l'éducation,



Hugues Kamga Wambo

c.c. Comité exécutif
Membres du Conseil
Direction et personnel de l'ÉE Chantal-Benoit

ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE CHANTAL-BENOIT
Conseil scolaire Viamonde
East Gwillimbury, Ontario

